

## Nuevo desplazamiento forzado en el Putumayo

Por lo menos unas 100 personas se encuentran albergadas desde la tarde del pasado sábado en las instalaciones de la escuela del Placer jurisdicción de La Hormiga bajo Putumayo.

Por lo menos unas 100 personas se encuentran albergadas desde la tarde del pasado sábado en las instalaciones de la escuela del Placer jurisdicción del municipio de La Hormiga bajo Putumayo, huyendo de los combates armados entre Ejército y guerrilleros de las Farc.

Según lo informado por el secretario de Gobierno Departamental Javier Rosero Pai, estas personas salieron de la vereda Cabaña del Guamuez jurisdicción del municipio de Orito, a raíz de los fuertes combates armados entre tropas del Ejército y guerrilleros de las Farc que se registran desde el pasado miércoles.

Rosero Pai, le señaló a Caracol Radio, que los combates obedecen a la presencia de un grupo de erradicadores que tienen previsto ejercer erradicación manual de cultivos de matas de coca existentes en dicha región en frontera con el Ecuador.

Las personas representadas en unas 50 familias reciben atención humanitaria en víveres y medicamentos suministrados por la alcaldía de Orito.

Uno de los desplazados señaló que los combates son fuertes y que se registran a pocos kilómetros de la población y por ello el temor de quedar en medio del fuego, a demás que los erradicadores instalaron sus carpas en medio de la vereda.

“Lo dejamos todo, solo se quedaron los animales, señaló uno de los afectados quien indicó que el lugar mas cercano y seguro para refugiarse es la escuela del Placer en La Hormiga”, anuncio el desplazado.

<http://www.caracol.com.co/noticias/regional/nuevo-desplazamiento-forzado-en-el-pu-tumayo/20130514/nota/1897852.aspx>